
 

本 日 第２２２２回 ２０１６年１１月２０日（日）  No.２１０７ 

前  回 第２２２１回 ２０１６年１１月６日（日）  記  録 

2016-17年度 国際ロータリー第2760地区  
 
地区大会  於ウェスティンナゴヤキャッスル 

 
〇斉唱：「君が代」・「奉仕の理想」 

出席者：会員 21 名中 21 名出席 出席率 100.00％ 

前々回補正出席率 10 月 28 日分 100.00％ 

 

2016 年 11 月 5 日 6

日に、会場ウェステ

ィンナゴヤキャッ

スにて全員登録に

より開催されまし

た。ホストクラブで

ある小牧ロータリ

ークラブのご尽力

により工夫に満ちた地区大会であり、大いに楽しむ事

が出来ました。また、今年度は、「ロータリー財団 創

立 100 周年」記念イベントとして、日本財団理事長の

講話等盛りだくさんの催しもありました。詳細な記録

は地区ガバナーホームページに掲載されております。

http://www.rotary2760.org/g16-17/ 

 

 

 

 

 

 

 

13:30 地区指導者育成セミナー 西尾会長ｴﾚｸﾄ出席 

15:30 本会議開会  山田会長・仲澤幹事 出席 

10:00 本会議開会  

RI 会長代理  

水野   功 氏 

水野 利津子様 

ご夫妻 

 

 

 

  

本日のプログラム  Today's Program 
 

点      鐘 
 

ロータリーソング 「君が代」・「奉仕の理想」   

    

2016-17年度  
 
東尾張分区 インターミーティング 
 
於名鉄犬山ホテル ホスト：江南ＲＣ 

地区大会 第1日目(11/5) 

地区大会 第2日目(11/6) 

       
ロータリー財団月間 

                           

  
例 

 

会 

 

予 

 

定 

１１月２５日（金） １２月２日（金） １２月３日（土）  １２月１６日（金） 

卓話担当者：森井 晴生君 

卓話者：    〃 

演題：「NPO 法人に 

     ついて」 

卓話担当者：箕輪 良孝君 

卓話者：    〃 

演題：「ミャンマーから 

帰国して」 

（12 月 9 日振替） 
 

  年忘れ家族会 

 於名古屋東急ホテル 

  受付 17：30 

点鐘 18：00 

卓話担当者：山田 会長 

卓話者：    〃 

演題：「第 3 回クラブ 

     フォーラム」 

 

 



 

 

 

 

 

 

オープニングアトラクション 

「謡と舞による新作［吉乃］」 

―信長に愛された女性の生涯― 

 

 

 

 

ロータリーファミリータイム 

 

 

昼食の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     

 ロータリー財団創立 100 周年記念イベント 

ロータリー日本財団 理事長 千 玄室氏 

     

地区大会後の懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

元地区ロータリー財団委員会 委員 加藤 清久 

 

本日は、財団委員長の要請を受けて地区のロ－タリ

－財団へ出向したお話を致します。出向期間は、２

０１３年から３年間でした。出向した年の財団は、

「未来の夢計画」がスタ－トし、世界のパイロット

地区とった時でした。財団の仕事は、寄付集め、補

助金事業、ポリオ、ＶＴＴ、奨学生、監査等、多岐

にわたりますが、私は補助金委員会に所属しました。

補助金委員会は、各クラブが提出した地区補助金事

業がスム－ズに実行されるよう支援するもので審

査機関ではありません。事業の目的を鑑み、 

・それが適切なものであるかどうか、 

・毎年の継続事業でないか、 

・ロ－タリアンが汗をかくか、 

・独自の事業であるか、 

・事業費用の１／２以上をクラブが負担しているか 

・ロ－タリアンの諸費用は計上されていないか、 

等、検討し、書類が整えばＲＩに申請、承認を待つ

ことになります。事業が承認されれば実施し、終了

後３月以内に報告書を提出することになります。報

告書の作成は、 

・申請書に基づいて事業が実施されているか 

・実際に実施された事業の写真等日付入りで添付さ

れているか、 

・費用項目が申請書と合致、領収書が揃っているか、 

・特別口座で処理されているか、 

・通帳の残高が０になっているか、 

等、検討し、各クラブ一括してガバナ－に報告、承

認を得て、ＲＩへ提出し承認を得ます。 

不正や未完成の報告があれば、地区補助金が全面停

止になる恐れもあるので、ここが我々委員の踏張り

どころでした。３年間、委員として頑張ってきて、

密かに、少しは「ロ－タリ－の皆さん」に貢献でき

たと自負しているところです。 

 

 

11月4日(金)卓話 


